



Taltal hará simulacro de aluvión

Un simulacro de aluvión es lo que se prepara en la comuna de Taltal para este jueves 7 de agosto.

El objetivo de este ejercicio es probar la operatividad y respuesta del primer piloto del Sistema de Alertamiento (SAT) de remoción en masa para aluviones y caída de roca por deslizamiento producto de variable hidrometeorológica, específicamente, precipitaciones. La actividad se enmarca en el proyecto internacional AdaptaClima, financiado por el Fondo de Adaptación e implementado por el Programa de las



EL SIMUACRO SERÁ ESTE JUEVES.

Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Chile. Por otra parte se recomendó a la comunidad a que participe del ensayo, esté atenta a las instrucciones y evacue a zonas de se-

guridad apenas suene la sirena y quedarse en esos lugares durante todo el simulacro. En los puntos de encuentro, las autoridades comunicarán el fin del ejercicio. 🗺️